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  事業構想学部教授会議事録               

（１１月１３日第７回定例） 

 開催場所 ３階大会議室 開催日時 平成 25年 11月 13日（水）14:30-16:30 

  出 

 

  席 

 

  者 

  ３４名／定数３６ 

  （教授） 

  秋月，井上，大泉，風見，糟谷，金子孝，茅原，小嶋，坂本，櫻木，須栗，田邉，徳永，永松，日

原，平岡，福永，藤原，蒔苗，宮原 

  （准教授・講師・助教） 

    板，伊藤，ウィルソン，内田，金子浩，高力，坂巻，相模，鈴木孝，鈴木優，竹内，土岐，中田，

物部 

 

                         

事務部：成田，狩野，日野，藤本，高橋 

 欠席者 

（教授）三橋，富樫 

（准教授・助教） 

                                                   （職階５０音順・敬称略） 

 議 事 内 容               
 

[審議事項] 

(1)10 月 9日学部教授会議事録について 

     資料に基づき確認し，承認された。また，議事録署名人が学部長および徳永教授であるこ

とが確認された。 

(2)入試委員会関係事項 

①平成 26年度特別選抜〈推薦・帰国子女〉実施要領について 

    入試委員長から資料に基づき試験体制について説明され，承認された。これ以後の試

験体制の変更については入試委員会に一任することとされた。また，事業計画学科の志

願者数が前年度と比べて大きく減少していることや，両学科とも県内からの志願者数が

減少していることについて，原因の調査や今後の対応に関して検討が必要であることの

確認がなされた。 

②平成 26年度特別選抜〈社会人・外国人〉実施要領について 

    入試委員長から資料に基づき試験体制について説明され，承認された。また，外国人

留学生の志願者が前年度と比べて減少していることが報告された。 

③平成 27年度一般選抜入試について 

    入試委員長から資料に基づき説明され，平成 27 年度一般選抜入試における旧教育課

程履修者への経過措置の取扱いとセンター試験及び個別学力検査の配点について入試

委員会案を採用することが承認された。また，1 月 18・19 日のセンター試験において

従事する教員に対して，改めて従事の依頼がなされた。 

(3)教務委員会関係事項 

①平成 25年度前期成績訂正について 

教務委員長から資料に基づき説明があり，以下のとおり承認された。 

「非営利経営論」（木下非常勤講師） 

学籍番号○○○○ 誤）○○→正）○○ 

「ビジネス英語Ⅰ」（フェラン教授） 

学籍番号○○○○ 誤）○○→正）○○ 

学籍番号○○○○ 誤）○○→正）○○ 

「情報処理（計画）」（萩原准教授） 

学籍番号○○○○ 誤）○○→正）○○ 

「法学概論」（内田准教授） 

学籍番号○○○○ 誤）○○→正）○○ 

学籍番号○○○○ 誤）○○→正）○○ 

②平成 25年度後期履修登録に係る特別措置について 

教務委員長から資料に基づき説明があり，以下のとおり承認された。 

学籍番号○○○○「施工技術」追加 

③平成 25年度既修得単位の認定について 

教務委員長から資料に基づき説明があり，以下のとおり承認された。 

・学籍番号○○○○ 

学都仙台単位互換ネットワークにより東北大学で修得した1科目2単位を共通教育
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科目として卒業要件単位へ算入 

・学籍番号○○○○ 

 タンペレ応用科学大学への留学で修得した 5科目を本学の授業科目に振り替え 9単

位，及び 2科目 4単位を共通教育科目として卒業要件単位へ算入 

・非常勤講師の任用について 

  非常勤講師の任用を来年度も継続するにあたり，西垣学長から任用の精査を求められ

ていることが教務委員長から周知された。それに対する案として，全ての非常勤講師か

ら改めて略歴書を提出してもらい，シラバスとの整合性を再確認することが挙げられて

おり，現在検討中であることが説明された。 

(4)学生委員会関係事項 

・学生の身分について 

学生委員長から資料に基づき説明され，以下のとおり承認された。 

    【退学】学籍番号○○○○，学籍番号○○○○ 

(5)その他 

  特になし。 

 

[報告事項] 

(1)教育研究審議会報告について 

学部長から資料に基づき報告された。ティーチング・アシスタント取扱規程の一部改正に

より，学部生の賃金の額が変更となることが周知された。 

(2)学部長会議報告について 

副学部長から資料に基づき，大学ポートレートや宮城大学将来構想等についての議事内容

が報告された。 

(3)各委員会報告について 

①10月分委員会報告 

    資料に基づき報告された。 

②就職内定状況について(学生) 

    学生副委員長から資料に基づき，11月 12日現在の内定率等について報告された。未

内定の学生に対しては，指導教員とキャリア開発室で協力しながら就職支援を進めてい

くことが確認された。 

  ・衛生委員会 

    糟谷教授から，健康診断を未受診の教員に対して，早急に受診するよう要請された。 

  ・国際交流・留学生センター 

    2月に行われるリアル・アジアの説明会及び前回の報告会が行われたことが小嶋教授

から報告され，ベトナムに興味を示している学生に声をかけるよう要請された。 

(4)教授会等スケジュールの確認について 

資料に基づき確認し，1月の教授会・教育研究審議会等の日程を 1週ずつ繰り下げるこ

とが周知された。また，合同企業説明会の日程が，例年と異なり 12 月 4 日と 6 日に行わ

れることがキャリア開発センター長から説明されたほか，就職活動セミナーへの参加を各

ゼミ学生に呼び掛けるよう要請された。さらに，11月 13日に開催されるインターンシッ

プ報告会について確認がなされた。 

(5)その他 

  ・教員ラウンジの掲示物について 

    掲示板における新聞記事のコピーの貼り付けが著作権法に抵触するとして，掲示物を

撤去したことが学部長から報告され，教育利用の範疇を超えないよう十分に注意するよ

う，説明された。 

  ・院生室の移転に関する竣工パーティーについて 

    12 月 4 日に竣工パーティーを行うことが院生により企画されていることが学部長か

ら説明され，教員の参加が呼びかけられた。 

  ・卒業論文におけるキーワードの記載について 

    坂本教授から，学生の卒業論文において「事業構想・事業計画・デザイン情報」とい

った言葉を極力使用してもらうよう学生に意識させるべきだとの意見があった。 
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※ 次回教授会  定例教授会 12月 11日（水）14時 30分～ 3階大会議室 

 
 

議事録（原本）署名人 

                 氏 名      蒔 苗  耕 司       ㊞ 

 

                  氏 名      永 松   栄        ㊞ 

 
 

宮城大学（Miyagi University）  


